



ペップトークの感想



☆年少組

- 子どもに対してや人付き合いにも役立つお話がたくさん聞けて良かったです。言葉のマイナスからプラスへの変換がなかなか難しいですが、少しずつやってみようと思います。
- 自分が普段発している言葉や態度を深く反省したり、これから励ましの言葉を身に付けたいと思ったりすることができました。まずは自分が頑張ってみようと思います。
- すごく興味深い内容でした。仕事と子育てに忙しくて家でペップトークが多い自分に気付き反省しました。子どもたちが安心した心で育つようにペップトークを心がけたいです。また機会があれば参加したいです。

☆年中組

- 日々、自分が発している言葉を指摘され、正直耳が痛いです…。ただ、主人とも自宅で子どもたちに対する態度について話し合うきっかけになり、すごく有難かったです。講演を聴いてから日々の言葉尻を気にするようになりました。少しずつですが、意識できるようにしていきたいです！
- 講演は先生の明るい人柄と、興味深い話の内容であつという間に1時間がたっていました。親子共にペップトークについて学ぶことで、「ペップ」「プッペ」が共通言語となり、お互い前向きな言葉かけができるように指摘し合えることがとても助かっています。つい先日も朝「早くして！」と言ってしまうと、息子から「それはプッペやで。“少し急いだほうがいいよ”“がいいんじゃあい？”と指摘されました。いろんな講演会はあれど、子どもも一緒に学べることは他にないと思うので、今後も園としてのこの取り組みを続けていきたいと思いました。
- 初めてペップトークについての講演をお聴きし、とても分かりやすく、話に引き込まれあつという間のとても充実した時間を過ごさせていただきました。以前からお手紙などでは拝見していましたが、具体的な場面や言葉をあげながら説明していただき、プッペに当たる、心当たりのある言葉がたくさんあり、考えさせられました。講演後、ペップを！と意識しながら色々な場面で一呼吸置いて言葉を選ぶよう心がけています。

☆年長組

- 何度聞いても、また心新たにがんばろうと思える講演でした。日常では、つい忘がちに…。もう一度思い出して、言葉かけに気をつけることができます。
- 日頃の子どもたちへの言葉かけを見直すきっかけになりました。意識していても、日常生活に追われていると、ついプッペの方になることもありますが、ペップを知っているというだけでも少し違うのかなと…。少しずつですが、子どもたちと一緒にペップトークを意識していきたいです。
- 恵先生の説明がわかりやすく短い時間でしたが、自己の中で反省することができ、家の実践にまでつながっています。パパに甘えてぐずっていた娘にずっとプッペな言い方で言うことをきかそうとするパパ…。しばらく手こずっていたので、私がペップな言い方で試してみるとすぐに動き、さすがペッパー！！と思いました。主人にもそろそろペップの技を教えてあげようかな。講演会での楽しいひと時ありがとうございました。



ぼくは、わたしは

あひやむんがちます
あひりあひがちます
せひひらのすかがとくちます
はひなまくじあ
たちがまくじあ

が、すきです。

いいね

わたしのよいところ・すきなところは

かいけいこにかせい
ほしるのかはらい
えがうまいです。
とおほうながうまい
もじがうまいです。

です。

いいね

わたしのよいところ・すきなところは

かわいいところ
これかおおき
なわとい100かべる
いかきれいあそぶ

です。

いいね

【おうちの方からひと言】

じぶんのすきなものが5こも
かけてすごくいいね！もっと
すきなものいっぱいできる
といいね！！

【おうちの方からひと言】

いろいろな経験をして自分の好きな所をたくさんみつけられている
ようで安心しました。

【おうちの方からひと言】

じぶんのことがだいすきなの
っていいね！！！